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趣味や経験をお持ちの方の参加を　待ってます ！

４月に入り桜の満開が話題になる今日この頃ですが、皆様におかれましてはご健勝の
こととお喜び申し上げます。平素は自治会へのご支援・ご協力をいただき、ありがとう
ございます。ようやく新株コロナのオミクロンが下火となり、生活の制限がなくなりま
したが、感染対策は継続していかなければなりません。

さて、令和３年度もあと少しになりました、今年度もコロナ禍の中多くの行事が中止
となりました。会員の皆さんと一堂に顔を合わすことができず残念でした。今回の４月
２９日開催の花隈自治会定時総会は、前年同様に感染密を避けることから書面にて行う
総会となりました。

令和４年度は花隈の町にとりまして大きな改革の年となり、自治会におきましても過去になく他にもない
新しい形の自治会を目指す活動議案を２年がかりでご提案いたします。花隈町で生活をする皆さんが、中国
籍の方をはじめ、ベトナムや他の国籍の方々と手を取り合って、心優しい皆さんと高齢者をいたわり、子ど
もを見守り、この町花隈を「安全・安心・美しく、温かい面持ちのある町を目指しています。

会員の皆さん、そして新しく会員となられる皆さんのご支援とご協力が新しく目指す欠かすことができま
せん。役員の頑張りも必要ですが、多くのボランティアの力がなくては叶うものではありません。国籍を越
えて、年齢に関わらず、男女に関わらず「花隈町が大きな一つの輪」になるように心あわせて一緒に活動で
きることを願っています。皆さんにとって「住んで良かった町」になるよう役員一同も頑張ってまいります。　　

令和４年３月吉日

花花隈自治会 令和４年度定時総会開催について
花隈自治会の総会は定時総会として４月２９日に開催いたします。現下のウィルスまん延状況から、昨年

同様に書面による総会開催といたしました。２年越しの議案として自治会規約の改正を提案（本紙裏面）い
たします。昨年は、総会後に委任状が届けられるなどで規約改正に必要な信任えられませんでした。期日ま
での別紙の議決意見書のご返送をお願いいたします。

花隈自治会
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花隈公園花隈公園

コロナ退散を祈念して皆さまの元気・ご健康・ご多幸でコロナ退散を祈念して皆さまの元気・ご健康・ご多幸で
きんじょは近助に明るい会釈を！　きんじょは近助に明るい会釈を！　
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コロナによる書面総会からスタートした１年間は、
前年同様に皆さんとの親睦をはかる各種行事が実施
できなくて低調な１年でした。クリーンステーショ
ンについて特集しましたのは、美しい町で暮らせる
ようにとの思いからでした。ご自宅・マンションご
とにごみステーションは決められているのです。通
勤の駅までのルートに決められたステーションがな
くて遠回りになるのでしょう。だから別のステー
ションにゴミを出す。それによって、ゴミの量が想
定より多くなったり、時間が早い人・遅い人がでて
きるのです。決められ指定されたゴミステーション
の片付け・ネットの整理などに負担がかかるのです。
ゴミは生活すると誰でもでるのですから、ルールを
守ってください。
第３土曜日は、町内のクリーン作戦日なのです。皆
さんのお宅からスタートして２時に花隈小公園に街

角や道路のゴミ・たばこの吸い殻・空き缶などを拾
い集めてきてもらっています。ごみ袋やトンクは準
備していますので、ご利用ください。
花隈公園の美化も「あなたの出来る時間にできるこ
とを」していただき、雑草抜きや小石集め、清掃な
どしていただいています。しかし、いつまでもペッ
トの糞を持ち帰らない、公園をペットのトイレと
思ってる愛犬家・家族犬を自称する方も減りません。

総会議案概要をお届けし、総会資料には決算報告・
会計監査報告をさせていただきます。

年会費を半減した活動予算となります。
自治会館諸経費、防犯灯電気代、防犯カメラ電気代、

保険金などの固定支出は、削減できません。事業行
事費が減額した企画を実施します。

活動報告

こ会計収支報告

活動予算について

新型コロナウィルス対応のまん延防止は摘要されな
い状況となっていますが、感染のリバウンドがあり
える中、活動計画は「子どもたちに笑顔」があふれ
る町であるような企画をしてまいります。
自治会とともに「こども会」「長寿会」「婦人会」と

「山の手ふれあいのまちづくり協議会（山の手ふれ
まち）」と連携した取組みをいたします。

「山の手ふれまち」は、防災の避難場所である山の
手小学校区の自治会協議会です。

「こども祭」「夏まつり・演奏会」「大きな望遠鏡で
星観察とお月見（仮称）」「ラジオ体操」など、ボラ
ンティアで企画いたします。企画段階からの、参加
もお願いいたします。

「子どもいないから」「参加しないから」「参加でき
ないから」ではなくて、笑顔スマイルの町・会釈を
交わす町でありたいのです。　自助・共助・公助は
近助なんです。

「どうしよう ！」そんな時には、近助の自治会なん
ですよ。

活動計画について

①花隈に居住する皆さんを自治会会員とします。
②会費を現行の月200円の年払い2400円を月
100円で年払い1200円とします。
③会員資格に会費納入を条件としません。
④会費未納会員は議決権なし会員とします。
⑤マンション居住会員の議決権は、マンショ
ン単位ではなく個人に有します。
現在の会費徴収には、いくらかの歪がありマ
ンション居住者全員からの会費納入となって
いないのです。今回の改正によって、会費徴
収には皆さんやマンションによっては管理組
合や管理会社に負担をおかけすることにもな
るケースがありますが、本年度に全てがクリ
ヤーできなくとも、花隈町に居住する皆さん
とマンション管理組合・管理会社のご理解ご
協力をいただけるよう、継続していける自治
会をめざします。
今や花隈町はマンション主体の町を形成して
いるからなんです。
外国籍の方々と共生する町なんです。

高齢者の多くなった町なんです。
人生の中で働く年齢の方々が多く暮らす町な
んです。

ただただ、寝床の町では無いのです。暮らし
ている町なんです。
子どもが暮らしを、人生の第一歩を体感し成
長する町なんです。
もちろん、働きがあっての暮らしですから共
に明るい笑顔の街にしましょう。

自治会活動の防犯活動として暴力団事務所問
題について提起いたしましたが、自治会活動
としては取り組み難く「花隈町暴力団追放市
民の会」が結成されましたので活動を全面的
にお任せすることといたしました。「花隈町暴
力団追放市民の会」は自治会と全くの別の組
織ですので、活動を注視してまいります。　　　　

ご意見やご相談、声かけをいただくのは、ど
うしたらいいのかあぐねています。
自治会のメールアドレス、ホームページから
のフォームもあるのですがご相談はありませ
ん。
年末特別警戒パトロールに参加していただく
のを FAX としたのですが、入電はありません
でした。役員会に任せておけばいいのだとさ
れましても、会員の皆さんの意向を気にかけ

るのはどなたが役員になられても当然のこと
と思います。
自治会掲示板が現在５ヶ所（少なくて見ても
らえる数ではないのかな）ありますので、こ
こに皆さんからの「お声」を投函していただ
くという、本当に昭和時代（今年は通期で昭
和 97 年）のコミュニケーションツールを設置
することといたします。赤いポストです。

自治会規約の改正について

暴力団対応について

皆さんの声を自治会活動に
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山手婦人会資源ごみ回収は、第１・3 火曜の８時まで

花隈自治会


